

# Mit Mütze trägt den Doktorhut ein Dachdeckermeister

## Viel Spaß bei den Fidelen Frintropern

Im Festsaal von Schloss Borbeck verlieh die 1. Große Karnevalsgesellschaft Fidele Frintroper den Doktorhut der Session 2011/2012.

Geschäftsführer Jochen Herforth begrüßte das närrische Publikum, die Ehrendoktoren und Ehrendoktorinnen, die Ehrensensoren und Ehrensensatorinnen, um sofort mit einem Höhepunkt zu starten. Er bat alle Ehrendoktorhutträger/innen auf die Bühne, um dem neuen Würdenträger die Ehre zu erweisen, in den erlauchten Kreis aufgenommen zu werden.

Nun wurde der neue Ehrendoktorhutträger gekürt. Vizepräsidentin Ute Kruse setzte dem neuen Doktor humoris causa (Dr. h.c.) Karl-Heinz Mütze den Doktorhut auf und überreichte den dazugehörigen Orden, der 1. Vorsitzende Günter Sprenger verlas die Ernennungsurkunde, ehe Peter Knappmann, Doktorhutträger 2010/2011, die Laudatio auf den neuen Dr. h.c. hielt.

Das Stadtprinzenpaar Prinz Hans-Dieter I. und ihre Lieblichkeit Prinzessin Assindia Petra III. mit Gefolge machte als erstes seine Aufwartung, um auch dem neuen Doktorhutträger Karl-Heinz Mütze zu gratulieren.

Es wurde herzlich gelacht, da der Prinz für den Würdenträger ein paar nette Worte zu der Person Dachdecker hatte, eher der Prinzenorden und die Rüttscheider Dachpfanne als Geschenk übergeben wur-

de. Dann begrüßte Geschäftsführer Jochen Herforth Ehrengäste wie Bezirksbürgermeister Helmut Kehlbreier, die Abordnungen der Frintroper und Dellwiger Schützen mit ihren Majestäten.

Nun konnte das Programm beginnen. Eisbrecher war die Büttensprecherin Martina Glawitsch und das Publikum machte kräftig mit, die Tanzgarde der 1. Große Karnevalsgesellschaft Völl Freud aus Werden tanzte einen Garde- und Showtanz und musste eine Zugabe für ihre gute Darbietung bringen.

Die Schlosser Bergmannsknappen 1949 vom Niederrhein „Die Tüttrologer“ sangen Kölsche Lieder und brachten den Saal zum Kochen. Zweimal mussten sie eine Zugabe geben.

Auch seine Tollität Prinz Hans-Dieter war so begeistert, dass er es sich nicht nehmen ließ, auf der Bühne mit zu schunkeln und zu singen. Bauchredner Addy Axon brachte die Lachmuskeln weiter in Schwung und der Elferat, die Muppetshow, half dabei, denn zwei mussten Addy unterstützen. Auch der Parodistensänger Reinhard Liefß sang sich in die Herzen des närrischen Publikums mit bekannten Schlagern und alten Hits.

Für den Tanz nach dem Programm spielten wie immer Ralf und Horst, die auch ein Jubiläum feiern. Sie spielen nun seit 3 x 11 Jahren im Karneval.



Karl-Heinz Mütze erhält die Urkunde aus den Händen des 1. Vorsitzenden Günter Sprenger. Foto: Lerche



Die Tanzgarde der 1. Gr. KG Völl Freud aus Werden sorgte für Stimmung bei den Fidelen. Foto: Lerche